



Pressemitteilung

München, 21. März 2018

KONZERT

Das Trio Clockwork

im Köşk
Schrenkstr. 8
80339 München
www.koesk-muenchen.de

12. April um 19:30 Uhr

Eintritt 5 €

Das Trio Clockwork widmet sich mit Violoncello, Hackbrett, Klavier und Synthesizer der experimentellen Musik und gestaltet Klangcollagen, die sich immer weiter entwickeln und ständig im Wandel sind. Die teilweise minimalistische Musik unterliegt einer andauernden Metamorphose. Durch die außergewöhnliche instrumentale Zusammensetzung werden Sounds erzeugt, die so noch nie gehört wurden: Elektrobeats mischen sich mit rhythmischen Hackbrettklängen und das Cello schwebt sehnsuchtsvoll über dem antreibenden Fundament des Klaviers.

Ein Hauptmerkmal des Trios ist die Improvisation und das spontane Interagieren. So entstehen unerwartet neue Melodien, Rhythmen und Klänge, die nur für einen Abend im Raum stehen und das Konzert zu einem einmaligen Erlebnis machen.

Clockwork erhielt 2017 das Stipendium der Landeshauptstadt München für ihr Programm "Lost Places".

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang

e-mail: a.henkel-algrang@kjr-m.de

T.: 089-62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt